

Fecha: 08-12-2024

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama - Domingo

Supl.: Noticia general

Título: OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)

Pág.: 4 Cm2: 735,2 VPE: \$819.011 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

# **OFF** THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



"No hay viento favorable para quien no sabe a dónde va".

#### Séneca el Joven

Filósofo, político, orador y escritor romano conocido por sus obras de carácter moral

#### Karen Behrens. EL FUTURO DE LA DELEGADA ES UNA INTERROGANTE

 Un verdadero puzzle sin respuestas o piezas faltantes, es el relacionado con la delegada presidencial Karen Behrens. Se suponía que la militante socialista era una de las cartas seguras de su tienda al cargo de diputado en las elecciones de 2025. Por esta razón, se daba por hecho que renunciaría hace unas semanas, lo que finalmente no ocurrió. No obstante, en medio de ese proceso (cuando se daba por un hecho su salida), se activaron varias acciones en el gobierno y entre los congresistas locales para definir su reempla-

Y aparecieron varios nombres, como el del seremi de Educación Alonso Fernández, el sociólogo César Trabucco y el exgeneral Gonzalo Castro Tiska, lo que finalmente quedó en nada.

Donde sí dicen que habrá modificaciones pronto es en El Loa, donde hay muchos rumores de que Miguel Ballesteros podría salir de la Delegación Provincial, lo que será conocido en los próximos días.





#### Excandidato. INTENSA AGENDA DE CANTERO EN ARGENTINA Y PARAGUAY

Desarrollando su faceta de académica se le vio Carlos Cantero en Paraguay y Argentina por los recientes días. En los eventos coincidió con los expresidentes de Bolivia, Carlos Mesa (en la imagen) y de Uruguay. Luis Alberto Lacalle. En el primer país tuvo "la oportunidad de compartir mis experiencias y

conocimientos gobernabilidad, liderazgo y desarrollo humano institucional". Argentina impartió una "Open Class" convocada por la Cámara Argentina para la Formación Profesional Capacitación junto con la OIEP, que reúne a varias universidades del país vecino.

### ÚLTIMA FOTO OFICIAL DEL CONCEJO

 El miércoles pasado se realizó la última sesión del concejo de Calama de la actual administración. En la despedida hubo llanto, regalos, entrega de flores, pero faltó el alcalde, quien está con días libres y recién llegó el viernes directamente al cambio de mando realizado en la tarde.

El nuevo concejo contará con sólo cuatro de los actuales concejales y no habrá mujeres.



# VARIOS MESES DE LICENCIA MÉDICA

•En el gobierno hay una polémica a propósito de la seremi de Minería Barramuño, Macarena quien se encuentra con futuro para la autoridad.

licencia médica hace ya varios meses.

Esta se concretó en medio de la campaña a gobernador, pero esta semana volvió a extenderse, con lo que aparecieron las críticas y lo que parece un incierto

## Equipo. ¿HARÁ CAMBIOS EL **GOBERNADOR** RICARDO DÍAZ?

·Buenas fuentes sostienen que el gobernador Ricardo Díaz, que seguirá por cuatro años más en el cargo, no hará cambios en su equipo. El asunto ha sido materia de conversación en la coalición que lo apoya. donde varios personeros le han reclamado que concrete algunas modificaciones en su entorno inmediato. Las razones son políticas y de carácter técnico.





